

MAGAZINE

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Giat Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesehatan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

May 14, 2024 - 14:44



AIPDA NANA SUDRIYANA, BA POLSEK SAGARANTEN
-58'34.06'35.92"19.67'37"734m
14/05/2024.13.12.15

Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis Gelar Giat Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesehatan Lingkungan

Pada hari Selasa, 14 Mei 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis, Aipda Nana Sudriyana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cibelengbeng RT.016/002, Desa Puncakmanggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini disambut dengan antusias oleh warga masyarakat Desa Puncakmanggis. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Nana Sudriyana menyampaikan beberapa himbauan penting, antara lain:

1. **Menghimbau Warga untuk Proaktif Menjaga Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk secara aktif bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan membangun kerjasama yang baik dalam menciptakan suasana yang kondusif.
2. **Koordinasi Terkait Kendala Kamtibmas:** Warga diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
3. **Meningkatkan Kepekaan dan Kewaspadaan:** Warga masyarakat dihimbau agar selalu waspada dan peka terhadap situasi sekitar untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan menjaga situasi yang aman dan kondusif.
4. **Konsultasi Solutif:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Puncakmanggis guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
5. **Pengawasan Anak-anak di Malam Hari:** Para orang tua dihimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah setiap hari pada pukul 22.00 WIB untuk menghindari keterlibatan dalam tindakan kriminalitas atau menjadi korban kejahatan jalanan.
6. **Pencegahan dan Penanggulangan Stunting:** Bhabinkamtibmas menghimbau masyarakat agar berperan aktif dalam pencegahan dan penanggulangan stunting di wilayahnya masing-masing. Jika terdapat warga yang mengalami stunting, diharapkan segera berkoordinasi dengan ketua RT, RW, atau Kadus untuk tindakan pencegahan dan penanggulangan yang dapat segera dilakukan oleh dinas terkait.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis untuk mendekati diri dengan masyarakat serta memperkuat keamanan, ketertiban, dan kesehatan lingkungan di wilayahnya. Diharapkan, warga masyarakat Desa Puncakmanggis dapat terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kesejahteraan lingkungan mereka.